

COMUNICADO DE PRENSA

ICHEA/001

Ciudad Juárez, Chih., a 12 de enero de 2026

Concluyeron 310 trabajadores sus estudios de Secundaria en el ICHEA durante 2025

Gracias al programa de Estímulos Fiscales para Empresas Comprometidas con la Educación, del Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos (ICHEA), 310 trabajadores de 15 empresas de Ciudad Juárez concluyeron sus estudios de Secundaria durante 2025.

Al participar en este programa, los establecimientos recibieron como beneficio deducciones en el Impuesto Estatal Sobre Nómina (ISN), que es la entrega de 3 mil 394.02 pesos por cada empleado que finalizó sus estudios, lo que equivale a un millón 052 mil 202 pesos.

El director general del ICHEA, Mario Eberto Javalera, dijo que esta estrategia fomenta la Educación Básica en el ámbito laboral, promueve una mayor preparación de los trabajadores e incentiva a los empleadores a sumarse a esta causa.

Las empresas interesadas en participar en este programa, pueden acercarse a las oficinas de la institución para conocer los requisitos y procedimientos.

Entre las bases solicitadas, incluye que cuenten con un domicilio fiscal, ser reconocidos como Centros de Formación Educativa Básica para Adultos, estar inscritos en el Registro Estatal de Contribuyentes y estar al corriente en el pago de sus obligaciones fiscales.